



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43551

10/01/2019

119822

AUTOR/A: BONILLA DOMÍNGUEZ, María Jesús (GP); CATALÁ POLO, Rafael (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el número de accidentes de circulación con víctimas mortales (cómputo de fallecidos a 24 horas), registrados en la provincia de Cuenca y en cada año del periodo 2010-2018, fue el recogido en el siguiente cuadro:

ACCIDENTES CON VÍCTIMAS MORTALES*

AÑO	VÍAS INTERURBANAS	VÍAS URBANAS
2010	25	2
2011	19	3
2012	16	1
2013	17	5
2014	9	4
2015	15	1
2016	10	1
2017	13	2
2018	11	3

*Cómputo de fallecidos a 24 horas.

Los datos de 2018 tienen carácter provisional.

Madrid, 25 de febrero de 2019